

**Die Straßenverkehrsbehörde der Stadt Aßlar informiert:
Vollsperrung der Bachstraße am Sonntag, 15. Dezember 2019**

Am Sonntag, 15. Dezember 2019, wird die Bachstraße in der Kernstadt Aßlar von der Einmündung in die Nordtangente bis zum Kreisverkehr Bornstraße/Hangstraße in der Zeit von 9.30 Uhr – 12.00 Uhr, wegen einer Treibjagd voll gesperrt.

Die Zufahrt zu den Grundstücken Bachstraße 85 bis 109 wird in dieser Zeit möglich sein, sollte jedoch nur auf das Nötigste beschränkt werden. Die Anwohner werden gebeten, sich in dieser Zeit nicht im Freien aufzuhalten.

**Der Bürgermeister als
Straßenverkehrsbehörde**

gez. Bernhardt

